

ふるさと通信 Vol. 69

2016年10月

お待たせしました！平成28年産、ピカピカの新米です！ここの出来栄はいかがでしょうか。それにしても、台風の多かった今秋、コシヒカリ刈り取りの最盛期を迎えるやいなや、毎日雨、雨、雨。天気予報が曇りでも雨、雨、雨。そして10月を迎えた今も予報は雨、雨、雨。収穫の出来ない日が続き、刈り取り適期を迎えた稲を前に、気持ちばかりが焦る日々でした。さらに、水の引ける間の無い状況に、田んぼはどんどんぬかるんでやわらかくなり、コンバインも埋まったりして大苦戦。かなり鎌で手刈りせざるを得ませんでした。ちょっと記憶に無い程雨に泣かされたシーズン。それでも、なんとか無事に主食用米の稲刈りを終わらせる事が出来、ほんとうにホッとしました。悪条件の中一緒に頑張ってくれた家族と、かなり無理をさせてしまったにもかかわらず、へそを曲げずなんとか動き続けてくれた愛機（コンバイン）に感謝です。獺祭の旭酒造さん向けの酒米、山田錦の刈り取りも始まりましたが、それが終わったら、次の作業の前にちょっとだけ一息ついて、収穫の喜びをかみ締めたいと思っていますところです。



主食用米の刈り取り終了！

最後は爽やかな秋晴れで、お天道様が祝福してくれました。



たわわに実り収穫を待つ、無農薬栽培みずほの輝き。

これだけ雨続きの年でもシャンシャンと直立不動！惚れ惚れする稲姿でした。



晴れ間は何をおいても逃さず出動！



激戦の跡。平らに直すの大変だなあ、、、。今年はこんな田んぼだらけ。トホホ。



10月のオマケは、恒例となりました、舞茸ごはんの素です。新米のおいしさを、秋の味覚とともに楽しみ下さい。それでは、今後とも宜しく願いいたします。

2016年10月1日

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

金谷 武志

Eメール：info@kanaya-farm.jp

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>